

ABSTRAK

PRINSIP SEMBIRING NIM: 071266120134 “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Menggiring Bola Dengan Kaki Bagian Dalam Pada Permainan Sepak Bola Melalui Gaya Mengajar Pemecahan Masalah Pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Juhar Kec. Juhar Kab. Karo Tahun Ajaran 2012/2013”.

Pembimbing Skripsi : M Irfan, S.Pd. M.Or

Skripsi: Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan 2013

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar menggiring bola dengan kaki bagian dalam melalui penerapan Gaya Mengajar Pemecahan Masalah Pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Juhar Kec. Juhar Kab. Karo Tahun Ajaran 2012/2013.

Lokasi penelitian ini dilaksanakan di SMA Negeri 1 Juhar. Waktu penelitian ini dilaksanakan pada bulan September 2013. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI SMA Negeri 1 Juhar sebanyak 30 orang, dan sampel dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI SMA Negeri 1 Juhar Tahun Ajaran 2012/2013 sebanyak 30 orang, pengambilan sampel dilakukan dengan teknik *Total Sampling* berdasarkan hasil observasi peneliti pada saat pembelajaran penjas. Metode dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan jenis Penelitian Tindakan Kelas (*classroom Action Research*). Instrumen yang digunakan untuk mengukur hasil belajar menggiring bola dengan kaki bagian dalam pada permainan sepak bola melalui penerapan gaya mengajar pemecahan masalah dalam penelitian ini adalah lembar portofolio.

1. Pada Tes Awal dari 30 orang siswa yang menjadi sampel dalam penelitian ini, ternyata 7 orang yang tuntas dalam pembelajaran (23,33%). Nilai rata-rata yang diperoleh hanya mencapai 49,75% (Tidak Tuntas).
2. Pada siklus I dari 30 orang siswa yang menjadi sampel dalam penelitian ini, terdapat peningkatan hasil belajar yakni 14 orang siswa (46,67%) yang mencapai ketuntasan dalam pembelajaran, sedangkan selebihnya sebanyak 16 orang siswa (53,33%) belum mencapai ketuntasan dalam pembelajaran. Nilai rata-rata yang diperoleh hanya mencapai 62,25% (Tidak Tuntas).
3. Pada siklus II dari 30 orang siswa yang menjadi sampel dalam penelitian ini meningkat sehingga mencapai 26 orang siswa (86,67%) yang mencapai ketuntasan dalam pembelajaran, sementara selebihnya sebanyak 4 orang siswa (13,33%) belum tuntas dalam pembelajaran.

Nilai secara klasikal siswa yang diperoleh mencapai 86,67% (Tuntas).
Nilai rata-rata yang diperoleh siswa 70,25(tuntas)

Melalui Penerapan Gaya Mengajar Pemecahan Masalah dalam pembelajaran Menggiring Bola Dengan Kaki Bagian Dalam Pada Permainan Sepak Bola Pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Juhar Kec. Juhar Kab. Karo Tahun Ajaran 2012/2013 ternyata dapat meningkatkan hasil belajar bagi siswa. Dalam pelaksanaan pembelajaran Menggiring Bola Dengan Kaki Bagian Dalam Pada Permainan Sepak Bola Melalui Gaya Mengajar Pemecahan Masalah ini dapat meningkatkan minat, motivasi, Semangat Siswa, hal ini terlihat ketika siswa melakukan proses pembelajaran pada saat penelitian.



THE
Character Building
UNIVERSITY